

Matronas consensúan documento para reivindicar la importancia del colectivo

Agencia EFE

Valencia, 6 feb (EFE).- La asamblea de matronas de la Comunitat Valenciana ha aprobado el documento de consenso "Situación y expectativas de futuro de las matronas de la Comunitat Valenciana", en el que las profesionales reivindican su importancia como colectivo y analizan la situación del mismo y sus expectativas.

Según un comunicado del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), dicho documento ha sido elaborado por un grupo de trabajo formado por los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, el sindicato de Enfermería SATSE, l'Associació de Comares de la Comunitat Valenciana (ACCV) y la Unidad Docente de Matronas de la Comunidad Valenciana, además del CECOVA.

El documento, que será presentado próximamente a la Conselleria de Sanidad para que se tome en consideración su contenido, tiene como objetivo poner de manifiesto "la importancia del trabajo de las matronas que va más allá del ámbito asistencial y sobre todo, más allá de la asistencia al parto", según informa CECOVA.